POR CARLOS LLORENA.

- El cantante Michael Jackson ha arrebatado a Stve Wonder el títu lo de mejor artista de color del mundo. Su Long Flay "Thriller" está siendo un bombazo en todo el mundo. Michael con 22 años ya tiene doce de profesionalidad. Debutó con los Jackson 5.

- Julián Lennon, el primer hijo de Jhon Lennon, que ya tiene 20 años debuta como cantante al frente de su propio grupe. Julián debutó con su padre a los 8 años, tocando la batería despues de la separación de los Beatles.

- El día 23 de Abril se celebró el Festival de Eurovisión 1983; nos representó Remedios Amaya con el tema "Quien maneja mi bar ca", y como todos sabemos quedamos los viltimos junto a Tunquía con cero puntos. Es normal que con un tema como ese no llegásemos a ninguna parte, era un tema poco adecuado para este festival.

Además es un tipo de música que no representa de ninguna manera lo que ahora gusta y se escucha en España. Ami particularmente y respetando opiniones hubiese llevado un grupo de tecnopop o cualquier grupo de música comercial, por ejemplo a Video o a Ole, Ole. La gen te de televisión sabrá lo que hacer



DISCOS

SINGLES	
All rihht ,,,,	Christopher Cross
Maneater	Hall and Oates
El barón de Bidet	La Trinca
La noche	Azul y negro
Lies	Thompson Twins
Ingeniería Genética	Maniobras Orquestales
Por volverte a ver	Dyango
Tr-lg	Lionel Richie
El primer amor	Nikka Cosa
Embrujada	Casal